

# MAGAZINE

## Peringati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW, Rutan Balikpapan Gandeng Yayasan AL- Hasan

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.MAGZ.CO.ID**

Feb 5, 2024 - 18:59



Balikpapan – Memperingati Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW tahun 2024, Rutan Balikpapan gelar kegiatan pengajian yang dipimpin langsung oleh Yayasan Al - Hasan, Ustadzah Robiatul didampingi petugas Rutan Balikpapan dan diikuti Warga Binaan Perempuan. Senin (05/02/2024).

Pengajian ini khusus bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih dalam tentang peristiwa Isra' Mi'raj serta mengambil hikmah dan pelajaran yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari, khususnya bagi warga binaan wanita. Melalui pengajian ini, mereka diajak untuk merenungkan perjalanan spiritual Nabi Muhammad SAW dan mengaitkannya dengan proses pemulihan diri serta perbaikan karakter yang sedang mereka jalani selama di Rutan Balikpapan.

Selama pengajian, ustadzah menyampaikan ceramah yang menginspirasi tentang kesabaran, kepercayaan, dan pentingnya menjaga hubungan yang baik dengan Allah SWT. Beliau juga menekankan nilai-nilai kebaikan, seperti kejujuran, kasih sayang, dan pengampunan, yang sangat relevan dengan kondisi warga binaan yang sedang berusaha memperbaiki diri. Pesan-pesan ini disampaikan dengan cara yang mudah dipahami dan diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap pemikiran dan perilaku warga binaan.

Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim mengungkapkan apresiasinya terhadap kegiatan ini, menekankan bahwa kegiatan rohani seperti pengajian merupakan bagian penting dari program pembinaan di Rutan Balikpapan. "Kami percaya bahwa perbaikan diri tidak hanya datang dari aspek fisik dan mental, tapi juga dari aspek spiritual. Pengajian ini adalah salah satu upaya kami untuk memenuhi kebutuhan spiritual warga binaan dan membantu mereka menemukan kedamaian serta kekuatan dalam menghadapi masa depan," ujar Agus Salim.

Peringatan Isra' Mi'raj di Rutan Balikpapan ini diharapkan tidak hanya meningkatkan keimanan dan ketakwaan warga binaan, tapi juga menjadi titik balik bagi mereka untuk terus berusaha menjadi pribadi yang lebih baik, sejalan dengan nilai-nilai yang diajarkan dalam Islam. Ini menunjukkan komitmen Rutan Balikpapan dalam memberikan pelayanan yang menyeluruh kepada warga binaan, termasuk dukungan spiritual yang kuat untuk membantu mereka dalam proses pembinaan.